



N° 0913012827  
Association loi de 1901

La Ville du Bois, septembre 2005

## La main tendue



Souvenez-vous de l'édito de M. le Maire en novembre 2004, en écrivant à notre égard :

« La porte est ouverte. »

N'ayant aucune réponse à nos demandes, il a fallu provoquer une réunion en juin. Notre objectif était de renouer le dialogue. Mais, l'ouverture de cette porte n'est restée qu'entrouverte, nos échanges ne recevant qu'une attitude défensive.

A nos questions, Monsieur le maire s'est engagé à nous répondre par écrit. ~~Force est de constater qu'à ce jour l'association n'a obtenu aucune réponse, nous laissant interloqué sur l'avenir.~~

- La concentration des zones commerciales aux alentours de notre commune ne provoquera t-elle pas des friches commerciales dans l'avenir (Longpont, Ballainvilliers, La Ville du Bois, Villebon, Ste Geneviève, etc...)
- L'accès difficile par la RN20, avec des feux supplémentaires, ne fera t'il pas fuir les clients ?????
- le Centre Commercial sera t'il ouvert le dimanche ? se transformera t-il en promenade dominicale ?
- Quelle sera l'incidence de la circulation de transit dans notre ville ?
- La délinquance ne sera-t-elle pas en augmentation ?

Notre Maire est catégorique, il ne veut pas élaborer un plan de circulation global, il n'en voit pas la nécessité.

**Question** : La circulation dans notre commune ne devrait elle pas être une priorité de nos élus ?

Pourtant, Les Urbisylvains attachent beaucoup d'importance à leur tranquillité.

Effectivement, notre Municipalité est particulièrement intéressée par l'apport financier du Centre Commercial mais que restera t-il de cet apport après l'intercommunalité ?

**Le point positif de cette année** : La prise de conscience des politiques qui avouent que la RN20 ne peut plus rester dans cet état, l'urbanisation grandissante de notre département, les routes nationales qui passent sous la responsabilité du département, le développement des zones commerciales ont eu raison de nos structures routières inadaptées. C'est pourquoi, le projet de tunnel sous la RN20, que nous avons relancé en 2003, est en train de refaire surface avec l'appui de notre Députée.

Pour notre troisième année d'existence, nous avons voulu nous moderniser

- En nous rapprochant des internautes qui auront le privilège de pouvoir s'informer rapidement sur notre site internet :

<http://www.bvnb.org>

(vous y trouverez entre autres : les projets sur la commune, l'actualité, les courriers, les infos transmises à nos adhérents)

- En modernisant notre logo.

- En organisant à la fête des associations du **18 septembre**, un jeu gratuit( quiz) pour les enfants portant sur les thèmes suivants : **Civisme, Sécurité, Découverte, Environnement.**

chaque participant recevra un lot. Un tirage au sort des questionnaires sans faute sera effectué à 16 heures sur le stand, doté d'un gros lot . Vous pourrez retirer le questionnaire et un exemplaire du règlement du jeu à notre stand.

Notre association, sans ambition politique, ne peut vivre que grâce à vous par votre adhésion et votre soutien.

Notre engagement est de faire réduire les nuisances de toutes sortes dans notre commune. L'association est ouverte à tous et nous recueillons les propositions pouvant contribuer au bien être des Urbisylvains.